

LANGSTRECKE 2024

Skyline Café

Speisen
Getränke

Food
Drinks





Willkommen Welcome

Genießen Sie Ihren Flug und lehnen Sie sich entspannt zurück.

Wie wäre es mit einer süßen Leckerei oder einem herzhaften Snack? Natürlich finden Sie im Skyline Café auch ein großes Angebot an Getränken – von erfrischenden Softdrinks über Bier, Wein und Sekt bis hin zu Kaffee und Tee.

Egal ob für den großen oder kleinen Hunger, ob Sie Lust auf Kaffee und Süßes haben oder auf den Urlaub anstoßen möchten – wir haben das Richtige für jeden Geschmack.

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Flug mit Condor!

Enjoy your flight above the clouds and relax.

Why not try one of our sweet treats or a hearty snack? Of course we also offer a wide range of beverages to accompany your food – from refreshing cold soft drinks and beer, wine or sparkling wine to hot coffee and tea.

No matter how big or small your appetite, whether you would like to take a coffee break or celebrate your holiday with some sparkling wine – we have the right choice to tickle your palate.

Have a pleasant flight with Condor!



Für die Bezahlung an Bord akzeptieren wir internationale Kreditkarten und deutsche Girokarten. Girokarten und Kreditkarten mit Aufdruck „Debit“ können ausschließlich im Chip & Pin Verfahren akzeptiert werden. Bei Zahlungen mit Kreditkarte ist der dort hinterlegte Kreditrahmen für Offline-Zahlungen zu beachten. Zahlungen per Google, Apple oder Samsung Pay sind nur möglich, wenn eine Kreditkarte hinterlegt ist. Es können nur Zahlungen bis zur Höhe des individuellen Offline-Limits durchgeführt werden. Bei Fragen hierzu wenden Sie sich an Ihre kartenausgebende Bank. Alle Preise sind inkl. MwSt. Die Artikel können von den Abbildungen abweichen. Es ist möglich, dass nicht alle Artikel verfügbar sind.

For payment on board we accept international credit cards and German giro cards. Giro cards and credit cards with „Debit“ imprinted can only be accepted with the Chip & Pin procedure. When paying by credit card, the credit limit for offline payments must be observed. Payments via Google, Apple or Samsung Pay are only possible if a credit card is deposited. Your purchase must not exceed your individual offline limit otherwise the payment cannot be completed. If you have any questions about this, please contact your card-issuing bank. All prices are incl. VAT. The items may differ from the illustrations. Please note, that some items may not be available.

E-Beleg

Vielen Dank für Ihren Einkauf bei uns an Bord. Durch die Umstellung auf E-Belege helfen Sie aktiv mit, Bäume zu retten. Folgen Sie diesen drei einfachen Schritten, um Ihren E-Beleg zu erhalten:

1. Rufen Sie die Seite condor.com auf und folgen Sie Fliegen & Genießen > An Bord > Condor Shopping.
2. Geben Sie die Details ein.
3. Sie können Ihren E-Beleg nun ansehen und speichern.

E-receipts

Thank you for your on-board purchase and for helping us save trees by making the change to e-receipts. To retrieve your e-receipt, please follow these simple steps:

1. Visit condor.com and click on Fly & Enjoy > On Board > Condor Shopping.
2. Enter the required details.
3. You can now view and save your e-receipt.



Sicher durch antibakteriellen Dispersionlack | Safe thanks to antibacterial dispersion paint

Comfort Items



Kopfhörer | Headphones

3,89 €



Nackenkissen, aufblasbar | Neck pillow, inflatable Platzsparend und ideal für unterwegs! Aus hautfreundlichem Material mit samtweicher Oberfläche. Als Reise-Schlafkissen, Kopf-, Rücken- und Nackenstütze nutzbar.

Space-saving and ideal for on the go! Made of skin-friendly material with velvety soft surface. Can be used as a travel sleeping pillow, head, back and neck support.

3,99 €



Wohlfühl-Set | Amenity Kit

Ihr Pflege-Set für unterwegs! Die wasserabweisende Hülle beinhaltet Schlafmaske, Zahnbürste inkl. Zahnpasta, Ohrstöpsel sowie ein paar Socken, um Ihnen den Aufenthalt an Bord so angenehm wie möglich zu machen. Darüber hinaus kann die hochwertige Hülle anderweitig kreativ eingesetzt werden z. B. als Brillenetui oder Aufbewahrungsbox für Artikel des alltäglichen Bedarfs.

Your care set for on the road! The water-repellent cover contains a sleeping mask, toothbrush incl. toothpaste, earplugs and a pair of socks to make your stay on board as comfortable as possible. In addition, the high-quality cover can be used creatively elsewhere, e.g. as a glasses case or storage box for everyday items.

5,99 €

COMFORT DEAL

Nackenkissen + Wohlfühl-Set
Neck pillow + Amenity Kit

8,99 €



Sparen Sie bis zu
Save up to

0,99 €

Sweet



Jokolade
Chocolate bar
Pretzel Caramel Salt
47 g

2,99 € 63,62 €/kg



Nutella Kekse
Chocolate biscuits
41 g

2,49 € 60,73 €/kg



Original Oreo Kekse
Chocolate biscuits
66 g

2,69 € 40,76 €/kg



Snickers
Chocolate bar
50 g

2,49 € 49,80 €/kg



Twix
Chocolate bar
50 g

2,49 € 49,80 €/kg



Oskri
Mandel-Dattel-Riegel
Almond date bar
40 g

2,99 € 74,75 €/kg



Oatly Bio
Haferdrink Cappuccino
Organic oat drink
cappuccino
0,25 l

3,49 € 13,96 €/l



Red Band Fruchtgummi Assortie
Fruit gums
200 g

3,19 € 15,95 €/kg

Salty



BiFi Roll* XXL
Salami snack in dough coat
70 g

3,19 € 45,57 €/kg



Nic Nacs
Peanut snack
40 g

2,49 € 62,25 €/kg



Cashew Nüsse
Cashew nuts
40 g

2,69 € 67,25 €/kg



Pringles Chips
Potato chips
40 g

3,19 € 79,75 €/kg



**Tortilla Chips
Nacho Cheese**
Chips 45 g +
Salsa Dip 25 g

2,89 € 41,29 €/kg



Hellma
Brezel Cracker
35 g

2,49 € 71,14 €/kg

condor 

**Wenn Klassiker
Urlaub machen.**

**When Classics
go on Vacation.**



Der Condorpolitian

Sanfter Vodka, süße Litschi, erfrischende Limettenschale, herbe Cranberry und die Magie von Freiheit, Luxus und Eleganz. Laden Sie Ihre Geschmacksknospen auf eine exotische Reise ein und genießen Sie den besonderen Moment, Schluck für Schluck. Ob auf einer Party, hoch über den Wolken oder ganz alleine für sich. Klingt gut? Schmeckt noch besser.

The Condorpolitian

Smooth vodka, sweet lychee, refreshing lime zest, tart cranberry and a touch of magic and elegance. Invite your taste buds on an exotic journey and enjoy the special moment, sip by sip. Whether at a party, high above the clouds or all by yourself. Sounds good? Tastes even better.

VIELE PLÄNE MIT AN BORD?



RED BULL VERLEIHT FLÜÜGEL.



Drinks



**Bacardi,
Rum**
5 cl

6,49 € 129,80 €/l

**Jack Daniel's,
Whiskey**
5 cl

6,49 € 129,80 €/l

**Absolut,
Vodka**
5 cl

6,49 € 129,80 €/l

**Bombay Sapphire,
Dry Gin**
5 cl

6,49 € 129,80 €/l



**Red Bull
Energy Drink**
Red bull energy
drink
0,25 l

3,89 € 15,56 €/l



**Spirituose +
Red Bull**

8,99 €



Auf Eis
genießen!
Enjoy it on
the rocks!

CONDORPOLITAN*

Sanfter Vodka, süße Litschi,
erfrischende Limettenschale, herbe
Cranberry und die Magie von Freiheit,
Luxus und Eleganz.

Smooth vodka, sweet lychee, refreshing
lime zest, tart cranberry and a touch of
magic and elegance.

0,1 l | 25,6 % Vol.

7,99 € 71,14 €/l

Verkauf und Ausschank von Alkohol nur an Personen ab 18 Jahren möglich.
Sale and service of alcohol only to individuals aged 18 and over.

* In Business Class nicht inklusive
* Not included in Business Class



EIN SEKT IST IMMER SO GUT WIE SEIN WEIN.

Unvergleichlich edel in Aussehen und Geschmack: der sortenreine Chardonnay-Sekt in der eleganten weißen Flasche. Die erlesene Chardonnay-Rebe entfaltet nuancenreiche Aromen, entwickelt ein unwiderstehlich duftiges Bukett und verführt mit ihrem lebendigen, cremigen Geschmack.

FÜRST VON METTERNICH.
FÜRSTLICH GENIESSEN.





**Fürst von Metternich,
Chardonnay Sekt**

Sparkling wine
Germany | 0,2 l

7,99 € 39,95 €/l

**Bottega, Gold,
Prosecco**

Prosecco
Italy | 0,2 l

7,49 € 37,45 €/l

**Bottega,
Lemon Spritz**

Limoncino &
Sparkling wine
Italy | 0,2 l

6,99 € 34,95 €/l



**Pommery, Champagner
Royal Brut***

Champagne
France | 0,2 l

14,99 € 74,95 €/l

Verkauf und Ausschank von Alkohol nur an Personen ab 18 Jahren möglich.
Sale and service of alcohol only to individuals aged 18 and over.

* **In Business Class nicht inklusive**
* Not included in Business Class



**Rothschild
Mouton Cadet,
Bordeaux**

Red wine
France | 0,187 l

7,99 € 42,73 €/l

**Rothschild
Mouton Cadet,
Sauvignon Blanc**

White wine
France | 0,187 l

7,99 € 42,73 €/l

**Krug'scher Hof,
NEO, Weißwein
Cuvée**

White wine
Germany | 0,187 l

6,99 € 37,38 €/l

**Krug'scher Hof,
NEO, Rotwein
Cuvée**

Red wine
Germany | 0,187 l

6,99 € 37,38 €/l



**Beck's,
Pils**

Beer
Germany | 0,33 l

4,49 € 13,61 €/l



**BrewDog,
Ferien Lager,
Naturtrübes
Helles**

Beer
Germany | 0,33 l

4,49 € 13,61 €/l



**BrewDog,
Null Pro Meile,
Alkoholfreies Pils**

Non-alcoholic beer
Germany | 0,33 l

4,49 € 13,61 €/l

**BEER
DEAL**

**2 Biere +
2 Snacks
bis 2,99 €**
Choice of
2 beers +
2 snacks
up to 2,99 €

12,49 €

**Sparen Sie
bis zu
Save up to**

2,47 €

Verkauf und Ausschank von Alkohol nur an Personen ab 18 Jahren möglich.
Sale and service of alcohol only to individuals aged 18 and over.

ZURÜCKLEHNEN UND KALT GENIESSEN

DIE EXKLUSIVEN
URLAUBSBIERE
VON BREWDOG



BREWDOG
BRAUEREI

BREWED IN BERLIN





**LUFTLOCH
IM BAUCH?**



NUTISAL



Cloetta

THE
POWER
OF TRUE
JOY. :)